

TRENTE-ET-UNIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
3 novembre 2024

Évangile — Marc 12 : 28-34

Un scribe s'avança vers Jésus pour lui demander : « Quel est le premier de tous les commandements? » Jésus lui fit cette réponse : « *Voici le premier : Écoute, Israël : le Seigneur notre Dieu est l'unique Seigneur. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toute ta force. Voici le second : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Il n'y a pas de commandement plus grand que ceux-là.* »

Réflexion:

Dans cet évangile, un scribe aborde Jésus avec la question suivante: lequel des 613 préceptes juifs est le plus grand? Jésus va au cœur des choses et fait plus que simplement répondre à la question du scribe; il apporte à la déclaration explicite toute la signification sous-jacente de son ministère et de ce qu'est le discipulat et l'inauguration du royaume de Dieu. Connaître la loi et même la respecter ne suffit pas - il faut un amour sincère de Dieu et de son prochain. En plus du commandement d'aimer Dieu par-dessus tout, Jésus dit à ses auditeurs "d'aimer ton prochain comme toi-même". Ce qui lie notre relation à Dieu, au prochain et à notre moi, c'est l'amour. La loi n'est pas respectée pour elle-même; idéalement, la loi soutient et protège les relations de manière aimante. (Liturgie vivante, p.242)

Méditation Vincentienne:

Le génie spirituel de saint Vincent réside dans le succès avec lequel il a épousé les deux grands commandements de la loi. L'historien Bremond nous dit: «Ce n'est pas son amour de l'humanité qui a conduit Vincent de Paul à la sainteté, c'est plutôt que la sainteté l'a rendu véritablement et efficacement charitable. Ce ne sont pas les pauvres qui l'ont donné à Dieu, mais Dieu qui l'a donné aux pauvres. " Le dynamisme, l'énergie, l'amour que Saint-Vincent a manifestés envers les pauvres ne sont issus d'aucune vision doctrinaire de la politique ou de la sociologie. La source de son énergie et la clarté de sa vision spirituelle provenaient de sa contemplation des paroles et des actions de Jésus-Christ dans les pages de l'Évangile et de son contact quotidien avec Jésus-Christ dans le calme de la prière. Il est devenu convaincu que, une fois que les hommes et les femmes auront retrouvé l'esprit grâce à leur dévouement personnel à Jésus-Christ, un nouveau monde suivra. (McCullen, Des Choses Profondes, p. 4688)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Comment avez-vous trouvé la vérité que « Ce ne sont pas les pauvres qui nous donnent à Dieu, mais Dieu qui nous donne aux pauvres »

Prière de clôture:

O Seigneur, enseigne-nous comment aimer Dieu de toute notre âme, de tout notre esprit et de toute notre force,
- et notre prochain comme nous-mêmes. Amen

